

## Point n°1 – Présentation du Rapport d’Orientations Budgétaires

concernant les pages 48-49 :

Pourquoi ne pas avoir remis l'aménagement du carrefour De Gaulle- Berlioz prévu au budget 2021 ? Pourtant en mai 2021 quand vous les enlevez pour acheter les terrains Jouffrey, vous aviez annoncé que vous les remettiez en 2022. C'est un projet qui semble prioritaire à faire. Avec le projet de piste cyclable au sud de l'avenue Hector Berlioz et pour la connexion avec les deux petits bouts de pistes cyclables (Avenue Charles de Gaulle et chemin de la Serve) qui actuellement sont dangereuses à leurs extrémités. Cela permettrait une sécurisation et surtout une cohérence.

Il y a une nécessité d'avoir une vision d'ensemble avec une cohérence sur les mobilités douces. Il y a une nécessité d'avoir un plan pluriannuel, d'un projet global. Là, on ne le voit pas vraiment.

Intervention finale :

Nous avons pointé un certain nombre de projets qui n'apparaissent pas dans ce DOB.

- *Le cinéma* : quand y aura-t-il à nouveau un cinéma à La Côte-Saint-André ? Quand on discute avec les côtois, c'est un sujet qui revient souvent.
- *Les aménagements de sécurité le long de l'avenue Aristide Briand* pour accéder à la zone de la Mûre.
- *Les aménagements de sécurité le long de l'avenue de Maréchal Foch* pour accéder à la zone des Meunières 2.
- *Concernant le développement durable* : on peut considérer que face aux enjeux de demain qui se construisent aujourd'hui, l'investissement n'est pas à la hauteur :
  - Concernant l'éclairage public, est-ce que l'on va attendre d'être au pied du mur, ne pourrait-on pas anticiper et faire comme beaucoup de communes, prévoir l'extinction d'une partie de l'éclairage public la nuit. ?
  - Nous avons déjà raté plusieurs occasions de faire des économies d'énergie :
    - Possibilité d'installation des panneaux solaires après la réfection des toits de l'école élémentaire et maintenant maternelle.
    - Possibilité de ne pas remettre une chaudière au gaz pour la salle des fêtes.
    - Oui, bien sûr, les investissements seraient plus importants, mais cela nous aurait permis de sortir un peu de notre dépendance très importante aux énergies fossiles.
    - On va malheureusement en voir l'impact sur le budget de fonctionnement 2022.